

# Grand Thionville

■ LA NOUVELLE ASSOCIATION À KUNTZIG

## SEP A simple contre la maladie

Viviane Giraud,  
décidée  
à se battre.

Photos RL



Une nouvelle association a vu le jour afin de faire avancer la recherche sur la sclérose en plaque. Créée par Viviane Giraud, celle-ci porte un nom qui, par un jeu de mots, résume parfaitement ce qui attend les malades atteints de cette terrible maladie : SEP A simple (SEP comme Sclérose En Plaque). Comme Viviane, en France, 90 000 personnes souffrent de cette affection très invalidante à terme. Et pour elle, pas question de se replier sur son sort, au contraire, elle souhaite organiser des actions afin déjà de sensibiliser le public sur les symptômes, l'évolution de la maladie et surtout les problèmes rencontrés par les malades dans leur vie quotidienne, où de nouvelles difficultés apparaissent chaque jour, de la perte de l'emploi jusqu'à la perte d'autonomie. Autre but : récolter des fonds pour aider la recherche. Bien sûr, elle souhaite fédérer toutes les personnes du secteur atteintes car « ensemble on est plus fort ». Les échanges qu'elle voudrait organiser permettraient de partager toutes les informations que chacun a pu se procurer pour se "faciliter" la maladie. Elle espère aussi trouver un parrain qui pourrait user de sa notoriété comme locomotive de son association. Contact : [sepasimple@orange.fr](mailto:sepasimple@orange.fr) ainsi que sur Facebook

